

Presenta MAM propuesta a Comisión de Salarios

MANUEL DURÁN

El Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, entregó su propuesta de incremento al salario mínimo a 82.86 pesos, a los integrantes de la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos (CONASAMI).

El Mandatario atendió a la convocatoria que el propio organismo emitió para elaborar una política de recuperación de las remuneraciones en México.

Mancera se reunió ayer con el presidente de la CONASAMI, Basilio González Núñez, así como con los consejeros del sector empresarial, de los trabajadores, representantes de las Secretarías de Hacienda,

del Trabajo, INEGI, Banco de México y CONEVAL.

Ahí, les presentó la reforma para crear la Unidad de Cuenta de la Ciudad de México, que significa el primer paso para incrementar el sueldo mínimo.

Comentó que ya existen al menos 10 entidades interesadas en trabajar en el tema.

“La voluntad del Presidente de la República me parece muy importante en este trabajo y el que haya enviado una iniciativa a la Cámara de Diputados es muy significativo”, destacó.

Para Mancera la desindexación del salario mínimo como unidad de medida es el inicio real del aumento que deben tener los salarios mínimos.

En entrevista, Ricardo Becerra Laguna, Subsecretario de Desarrollo Económico del DF, explicó que al presentar la Política de Recuperación del Salario Mínimo en México y en el DF

varios consejeros coincidieron en analizar la necesidad de revisar el proyecto.

“También les entregó las leyes y cambios que en la Ciudad ya se hicieron. Además una copia del estudio que el Instituto de Investigaciones Jurídicas y el CIDE realizaron para que la desindexación del salario mínimo sea fácil, eficaz y rápida a nivel nacional”, precisó.



El Mandatario capitalino acudió a la CONASAMI y se reunió con consejeros del sector empresarial.

